



Ya se inscribieron más de 250 productores, técnicos y comercializadores a la jornada de cultivos especiales

Hasta el 2 de mayo, se inscribieron 261 productores, técnicos y comerciantes para tomar parte de la Jornada Nacional sobre Cultivos Especiales.

El evento tendrá lugar el 15 de mayo en la Sociedad Rural de Villa María, donde disertarán los principales expertos en maíces especiales, colza canola, oleaginosas alto oleico, y trigos diferenciados.

El coordinador de la jornada, el ingeniero Alejandro Benito, titular del seminario de Cultivos No Tradicionales dijo a TodoAgro: “la rentabilidad final de una empresa agrícola, depende de la combinación de los resultados de cada cultivo realizado y su proporción dentro de la utilización de la tierra. Desde el punto de vista económico deberíamos elegir el cultivo que nos brinde mayor rentabilidad y dedicarnos a él. Por eso elegir el cultivo de mayor rentabilidad por ejemplo maíz o soja, para cultivar en la totalidad de nuestra superficie nos deja expuesto solamente a dos variables, su precio, y su rinde en el año considerado, lo cual implica un enorme riesgo empresario. En este punto entraría el concepto de reducir riesgos económicos, aumentando las variables, ya que por ejemplo al agregar cultivos especiales a los ya tradicionales (maíz, soja y trigo) estamos aumentando las variables que afectan el resultado económico de la empresa, con distintos precios, diferentes rendimientos. De esta manera manejaremos un sistema de producción mas atomizado, mas diverso, y en esta situación existen menos probabilidades de que los todos los precios de los cultivos realizados estén deprimidos o bajos, como también tenemos menos probabilidades de que un evento climático o biótico afecten a todos los cultivos por igual haciendo fracasar el rendimiento físico de todos”.